
Westvorstadt
Beitrag von „Norbert“ vom 25. Dezember 2021, 21:00

Naja, wenn´s Spaß macht ohne Not über dem Nachbarn zu lästern. Ich frotzle auch oft wegen
Fürth, aber manches finde ich übertrieben. Ist ja nur meine Meinung. Erwarte jetzt gerne
negative Antworten. Fürth hat den mit Abstand niedrigsten Etat in der 1. Liga. Aber dieses Jahr
verdienen Sie mehr als wir. Würde mir wünschen, dass wir aufsteigen und dass dann alle hinter
dem Verein stehen bei einem zu erwartenden Abstieg. Die Fernsehgelder alleine würden uns
wieder sanieren.
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